

**Helmut Bramann**

7. März 2019

## ... AN DIE POLITIK ANLÄSSLICH DER ERÖFFNUNG DER ISH 2019

„Während in Berlin die deutsche Politik das Für und Wider eines Klimaschutzgesetzes diskutiert, zeigt die deutsche Sanitär-, Heizung- und Klimabranche auf ihrer Leitmesse in Frankfurt in enormer technologischer Breite, wie Klimaschutz heute schon umgesetzt werden kann. Die erforderlichen Technologien und das Fachhandwerk stehen bereit, um die Gebäude im Land energieeffizienter, emissionsärmer und klimaschonender zu machen. Es wird Zeit, dass die Politik dieses Potenzial für ihre Ziele nutzt und dem Markt entsprechende Anreize vermittelt.“

### **Helmut Bramann ist Hauptgeschäftsführer des ZVSHK**

Der Zentralverband Sanitär Heizung Klima (ZVSHK) ist die Landesorganisation von über 50.000 Handwerksbetrieben mit über 370.000 Beschäftigten. Der Jahresumsatz des Sanitär-, Heizungs- und Klimahandwerks lag 2018 bei 44,6 Milliarden Euro. Die 24.000 Innungsbetriebe erwirtschafteten mit ihren 215.000 Beschäftigten fast zwei Drittel des Gesamtumsatzes.

Portrait zum Download <https://www.zvshk.de/presse/medien-center/bilddatenbank/hauptamt/>